

Confusion spatiale et temporelle

Je rends visite à mon Grand-Père qui habite au bout de la grande allée d'un bois 5 à 6 kms du coin de la grande artère principale au dessus du nouvel emplacement de la future statue qui sera placée à la fin de l'année qui va venir après la prochaine.

L'avant-veille du jour précédent ma visite, je dois d'abord passer voir mon ami mais avant je dois aller acheter 3, 75 kgs de tomates vertes venues par bateau d'Afrique du nord ou peut-être septentrionale qui seront livrées dans l'après midi du jour qui précède l'antépénultième du jour qui suit la nouvelle lune.